

Wir sind KIZ

# Gleiches Angebot Neue Marke



## Unsere Mission

Erstmals präsentieren wir unsere Einrichtungen und deren umfassende Angebote unter einem Dach. Damit möchten wir unsere neue Marke „Kind im Zentrum (KIZ)“, hier im Chiemgau, als Leuchtturm für Eltern und Bezugspersonen etablieren.

Seit vielen Jahren kümmern wir uns in unseren Standorten in Ruhpolding, Piding, Wasserburg, Traunstein, Grassau, Freilassing, Berchtesgaden und Aschau in unterschiedlichsten Leistungsbereichen um unsere Kinder, Jugendlichen und jungen Erwachsenen. Wir beschulen, pflegen und fördern sie je nach ihren Bedürfnissen, mit unseren unterschiedlichen Berufen aber gemeinsamen christlichen Werten.

Unser großes Bestreben besteht darin, in unserer Organisation noch weiter zusammenzuwachsen. Wir sind der festen Überzeugung, dass wir in engerer Verbundenheit noch mehr für unsere Kinder, Jugendlichen und jungen Erwachsenen leisten können. Daraus ist die Idee entstanden, auch in unserer Außendarstellung gemeinsam aufzutreten. Unsere Stärke liegt in den vielfältigen Kompetenzen, Kindern, Jugendlichen und jungen Erwachsenen mit Beeinträchtigung in ihrem ersten Lebensabschnitt und darüber hinaus Unterstützung anzubieten. Das sollte von der Öffentlichkeit viel mehr wahrgenommen werden können.

Deshalb haben wir die Marke **KIZ** ins Leben gerufen. **Kind im Zentrum Chiemgau** beschreibt aus unserer Sicht am besten wo wir sind und was wir tun.

